



**5 Pièces**

**78 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2240**

**1 480 000 €**

**Paris 6<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75006)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Paris 6e - Saint Sulpice Dans un immeuble ancien construit en 1850 parfaitement entretenu situé à quelques mètres de l'église Saint Sulpice. Au 2e étage avec ascenseur sur rue et jolie cour pavée, appartement de 5 pièces d'une surface de 77,8 m<sup>2</sup> loi Carrez. Entrée, séjour, salle à manger, cuisine équipée attenante (ouverture possible), deux chambres et un bureau, salle d'eau et toilettes séparées. Parquet et cheminée, vue sur Saint Sulpice. Local vélos - poussettes. Un rafraichissement est à prévoir. Vendu avec une cave. Paris Marais Sotheby's International Realty, la référence internationale ...

Paris 6th - Saint Sulpice In a well-maintained, historic building constructed in 1850, just a few steps from Saint Sulpice Church, this 5-room apartment is located on the 2nd floor with elevator, overlooking both the street and a charming cobblestone courtyard. The property has a surface area of 77.8 sqm (837 sqf, Carrez law) and features an entrance hall, living room, dining room, adjoining equipped kitchen (which can be opened up), two bedrooms, an office, a shower room, and separate toilets. It boasts parquet floors, a fireplace, and a view of Saint Sulpice. The building includes a bike and ...

**PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR**

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

